



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
09 DIC 2024	
Recibido.....	09:51.....Hs.
Exp. N°.....	55444.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Trabajo, informe cuáles medidas se tomaron para recuperar los puestos laborales perdidos por la decisión de la empresa Frigorífico Rafaela que despidió más de 70 personas en sus plantas de Casilda, departamento Caseros y la ciudad de Rafaela, en el departamento Castellanos, a fines de noviembre de 2024.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

A fines de noviembre de 2024, la empresa Frigorífico Rafaela despidió a más de 70 personas de sus plantas ubicadas en la ciudad de Casilda, departamento Caseros y Rafaela, departamento Castellanos.

El argumento del despido fue la fuerte caída que vienen registrando las exportaciones y la venta de carne en el mercado interno. La mayoría de los trabajadores desafectados habían sido incorporados en septiembre y tenían contratos de tres meses, los cuales no fueron renovados.

Según el secretario general del Sindicato de Obreros y Empleados de la Industria de la Carne de Casilda, Sixto Vallejos, en la planta de esta localidad unos 70 trabajadores perdieron sus puestos labores, de los cuales cerca de 55 eran contratados. En Rafaela, en tanto, habría entre 25 y 10 desvinculaciones.

“Para tranquilidad de todos, la mayoría de los despidos son de trabajadores que ingresaron en septiembre y se les terminó el contrato. Esta industria es cíclica y justo nos agarró la crisis de la exportación y la caída del consumo, pero la firma no está atravesando una crisis económica, sino que sigue invirtiendo. A fines de febrero o principios de marzo van a ser inaugurados los espacios para que Israel comience a producir carne, eso va a ayudar a abrir más merados y a retomar un montón de trabajadores”, completó el dirigente gremial.

La planta de Casilda tenía cerca de 600 operarios, pero la empresa decidió desvincular a 70: de ellos, aproximadamente 55 tenían contratos que vencieron y no fueron renovados, mientras que los restantes fueron despedidos, algunos de ellos con causa. El dirigente gremial adelantó que en la fábrica quedan entre 10 y 15 empleados con contrato, quienes podrían ser desafectados en las próximas semanas.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

-2024-

General López 3055 (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina - <https://www.diputadosantafe.gov.ar>